

○ Anastasio no viajará a Turquía

Las primeras repercusiones de las pasadas elecciones municipales no se han hecho esperar. Concretamente el alcalde de Alcázar de San Juan, **Anastasio López** ha suspendido un viaje que iba a realizar junto al concejal de Cultura, **José Eugenio Castellanos** a Turquía. El grupo municipal en su reunión del pasado lunes 13 de junio decidió que el momento no era el más oportuno para que **Anastasio López** y **José Eugenio Castellanos** se fueran con un grupo folklórico de Alcázar de San Juan que participa en las próximas fechas en un festival en Estambul. La debacle electoral y la situación económica del Ayuntamiento fueron dos razones de peso para suspender ese viaje, además de tener constancia de que el grupo de I.U. hubiera reaccionado airadamente de haberse producido. Con anterioridad **Anastasio** estuvo en Méjico y

LA SEMANA

Los partidos políticos a nivel provincial no se han tomado demasiada prisa en analizar con detalle los resultados de las pasadas elecciones municipales. Tanto PP como PSOE van a esperar a que se reúnan los órganos superiores para celebrar sus respectivas reuniones. Así, la Junta Directiva Provincial del Partido Popular se reunirá el próximo lunes 20 de junio, días después de que lo haga el Comité Ejecutivo Regional en Toledo. Por su parte los miembros de la Ejecutiva del PSOE, que tendrán mucho más de que hablar, esperarán las consignas que dimanen de la reunión de la Ejecutiva Federal del próximo lunes.



○ Ureña espera el proyecto definitivo del hospital

El presidente de la Diputación, **Francisco Ureña** está a la espera de recibir el proyecto definitivo del nuevo hospital de Ciudad Real. La Consejera de Sanidad aseguró a **Ureña** hace pocos días que en breves fechas le enviará el proyecto redactado por técnicos de su Consejería que contempla la ampliación del Hospital del Carmen. Una vez con él en la mano, **Ureña** pondrá toda la carne en el asador, según manifestó esta misma semana a esta revista para que el director provincial del INSALUD, **Félix Arce**, sea destituido de su cargo. Al mismo tiempo los socialistas en la reunión de la Ejecutiva que analice los adversos resultados obtenidos también en la provincia incluirán un detallado análisis de la caótica situación sanitario y su influencia en la pérdida de votos.



○ Rodríguez Ferrer, hundido psíquicamente

El caso del campo de golf de Alcázar de San Juan, como ya informó Bisagra en su número anterior, permanece ralentizado a raíz del auto dictado por la titular **Aurora de Diego González**, como consecuencia de la condición de aforado del alcalde y parlamentario regional socialista **Anastasio López Ramírez**. A juzgar por las declaraciones del abogado de los querellantes, **Antonio García Castellanos**, y de **Donaciano Muñoz Ramírez**, letrado del promotor del proyecto golfístico actualmente encarcelado, **José Luis Rodríguez Ferrer**, la consecuencia más importante del mencionado auto es la permanencia en prisión de **Rodríguez Ferrer** en contra de las previsiones que apuntaban a que tras del recurso presentado ante la Audiencia Provincial, el promotor golfístico sería excarcelado. En estos momentos, fuentes fidedignas han asegurado que la burocratización judicial está influyendo muy negativamente en el estado anímico de **Rodríguez Ferrer**, quien esperaba abandonar Herrera de la Mancha hace varios días.

○ Las cacerías de la ex-senadora

La concejala del Ayuntamiento de Alcazar, **Maria de los Angeles Pérez**, ha participado junto con algún otro edil de la corporación municipal, como el responsable de Hacienda, **Joaquín Escribano**, en una cacería en la zona de los Montesconcretamente en el término Municipal de Fontanarejo, junto a un ejecutivo del Banco de Crédito Local. Estas aficiones cinegéticas no parecieron sentar demasiado bien a varios compañeros de corporación y del PSOE local, aunque visto el acompañante es de suponer que durante el transcurso de la misma intentaran conseguir algún balón de oxígeno para las depauperadas arcas municipales.